

**AUSSTELLUNG** «outdoor 09» der Galerien Mollwo und Andrée

# Auseinandersetzung mit Kunst im Freien

*pd.* Zum achten Mal zeigen die beiden Riehener Galerien Mollwo und Andrée während der Sommermonate in der mittlerweile zur Tradition gewordenen Skulpturenausstellung «outdoor 09» auf den Strassen und Plätzen im Dorfzentrum Riehens Skulpturen und Plastiken aus ihrem Galerieprogramm.

Die Ausstellung steht nicht unter einem edukativen Gesamthema. Wie in den vergangenen Jahren sollen dabei einem möglichst breiten Publikum Kunstwerke präsentiert und die Auseinandersetzung mit diesen gefördert werden. Die bislang gesammelte Erfahrung hat die Betreiber der drei Galerien von der Wichtigkeit überzeugt, ihre Türen zu öffnen und die Kommunikation zwischen Ausstellungsräumen und Aussenraum zu intensivieren. Die immer noch weit verbreiteten Schwellen- und Kontaktängste sollen auf diese Weise in lockerem Rahmen überwunden werden.

Interessant ist wie immer die Vielfalt der gezeigten Arbeiten. Die Standorte der Skulpturen werden so gewählt, dass die Werke in einem möglichst optimalen Kontext zu ihrer Umgebung stehen. Urbaner Freiraum und baumbestandene Grünflächen wechseln sich dabei spannungsvoll ab. Kunstbegeisterte Besucher aus der ganzen Welt haben in den letzten Jahren durchwegs positiv auf die Veranstaltung reagiert. Riehen erweist sich daher als idealer Veranstaltungsort. Unter Berücksichtigung der Eigenständigkeit der veranstaltenden Galerien und deren Programmen wird versucht, die Werke der verschiedenen Künstler aufeinander abzustimmen. An der Ausstellung wirken folgende Künstler mit: Arian Blom, Beat Breitenstein, Pasquale Ciuccio, Karl Imfeld, Chris Pierre Labüsch, Pi Ledergerber, Claudine Leroy, Louis Perrin, Pascal Maurer, Thomas Schütz, Rudolf Tschudin.

*Die Ausstellung dauert bis zum 19. September 2009. Einladungskarten liegen unter anderem in den beiden Galerien sowie im Kulturbüro Riehen auf.*



Foto: zVg